

Bhabinkamtibmas Bersama Babinsa Serukan Pilkada Damai Melalui Cooling System

KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM

Nov 2, 2024 - 10:35



Polres Karawang, Polda Jabar - Sabtu (02/11/2024) jam 09.30 Wib, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu D. Gultom bersama Babinsa AD Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang Serka Yudi S dalam upaya menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada 2024. Kegiatan Cooling System ini bertujuan mengajak masyarakat untuk turut serta menciptakan Pilkada yang aman dan damai.

Sambang warga ini berlangsung hangat Bhabinkamtibmas dan Babinsa bersama masyarakat Desa Karanganyar, Kec Klari, Kab Karawang.

Dalam suasana santai, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyapa masyarakat dan berdiskusi tentang kegiatan sehari-hari mereka. Melalui pendekatan ini, diharapkan warga menjadi pelopor keamanan di lingkungannya dan tidak mudah terpengaruh informasi negatif atau propaganda politik yang marak di media sosial.

Mereka mengimbau masyarakat agar tidak terpancing oleh hoaks atau menyebarkan ujaran kebencian terhadap pasangan calon yang bertarung dalam Pilkada Karawang, Ia mengajak warga bijak dalam menerima informasi dan menjaga netralitas untuk mewujudkan suasana yang kondusif.

Bhabinkamtibmas Aiptu D. Gultom mengajak masyarakat untuk lebih cerdas dalam memilah informasi yang layak dikonsumsi publik agar suhu politik tetap stabil dan tidak memicu konflik sosial.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, menyatakan bahwa kolaborasi Cooling System antara TNI dan Polri ini, selain memperkuat sinergi, juga diharapkan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap upaya menjaga kestabilan politik di wilayah hukum Polsek Klari.

"Jika masyarakat menyadari pentingnya keamanan di lingkungan, maka hal-hal negatif akan lebih mudah terbandung. Kami mengajak semua pihak untuk menghargai dan mendukung upaya yang dilakukan TNI-Polri guna menjaga keamanan bersama," ujar Kapolsek.

Melalui kegiatan ini, diharapkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan Pilkada damai semakin meningkat. "Kami berharap kegiatan serupa terus berlanjut hingga ke seluruh desa, demi mewujudkan Pilkada yang aman dan damai," Katanya. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain